

[hamtec] Re: Corre-Ve-Y-Dile

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan
Domingo 27 de Enero de 2008 23:32 -

Hay cosas que me las quedo para mi solito, por siempre y para siempre... nunca se sabe cuando las [corporaciones](#) puede que se les ocurra robarnos estos, y algunos otros, textos tan brillantes

Que lo disfruten.

73's
LW1EXU

From: "lu3agi" <lu3agi@...>
Sender: hamtec@gruposyahoo.com.ar
MIME-Version: 1.0
Mailing-List: list hamtec@gruposyahoo.com.ar; contact hamtec-owner@gruposyahoo.com.ar
Delivered-To: mailing list hamtec@gruposyahoo.com.ar
List-Id: <hamtec.gruposyahoo.com.ar>
Precedence: bulk
List-Unsubscribe: <mailto:hamtec-unsubscribe@gruposyahoo.com.ar>
Date: Mon, 28 Jan 2008 04:24:35 -0000
Subject: [hamtec] Re: Corre-Ve-Y-Dile
Reply-To: hamtec@gruposyahoo.com.ar

Celebro que encuentren placer en el recibo de informaciones varias sobre estos [proyectos de miniaturizaci&ocute;n futura](#), no cabe duda que dentro de no mucho tiempo nos insertarán una de esas píldoras en el cuello para tenernos aún más controlados de lo que estamos.

Mientras tanto esta gente encuentre capitales para la producción industrial, trataremos en seguir escuchando con esas beldades que se calzan en los oídos que ya no vienen con AM dado que no aceptarían admitir que les quedaría demasiado grande, y que están convirtiendo a los adeptos de la FM en malabaristas y contorsionistas para evitar que la señal "se les escape"

Me atrevería en pensar que la generalidad tiene en claro (menos yo por supuesto) que todo es una transformación de energía, nada se pierde, ni siquiera la misma pérdida ya que esta es también transformada, quizás muchas veces en cosas no deseadas.

Siguiendo el hilo de la coherencia, damos por sentado que se acepta la degradación en los servicios esenciales que prestan nuestros equipos en aras de la miniaturización y del enanito "inteligente" que ponen dentro de ellos para que operen por nosotros.

Pero esa es la cuestión, como el equipo tiene que tener lucecitas de colores y ser muy chiquitos y si ponen al enanito no tienen más remedio que sacar algo, y la mejor ocurrencia cual ha sido, sacar los componentes que en definitiva nos interesarían a nosotros que preserven para seguir sosteniendo la eficiencia de estos aparatitos otrora conocida.

Pero esta carrera reduccionista está asegurada, es tanta la individualidad alcanzada, tanta la soledad, tanta la incomunicación lograda, que ya los programas de radio en sus formas conocidas no nos satisfacen, empezaron con la radio interactiva, la siguieron con la TV y ahora, en la radio del futuro podés bajar tus temas musicales en mp3, almacenarlos en tu teléfono celular y armar el programa de música a tu medida.

Mientras ellos se presentan como grandes innovadores tecnológicos de la miniaturización, nosotros construimos edificios, de tal manera que para poder hacerme escuchar por la 6etj en la 780 me bastaba y era suficiente 5 W de un FT-23 y un cuarto de onda en la ventana, el viernes ya ni siquiera lo escuchaba, al final para que nos sirven los enanitos.

Por suerte están los satélites, pero ojo al piojo, nosotros tenemos dos órbitas controladas, una de ellas cubre toda América del sur, central y norte, según las fuentes pagamos como unos tres palos y medio de verdes para que esté en órbita 33 días sin transmitir siquiera un suspiro.

Más allá de las bondades del producto informado para diagnóstico en la medicina del futuro y prótesis, también existen las aplicaciones non santas, como también convertirse en un factor más de dependencia, que con las tripas conectadas a un servidor ya son más que muestras de lo que digo.

Que involución señor, que diría Don Marconi sentado a nuestra mesa, no cabe duda que se maravillaría por tanto avance tecnológico, pero estimo que como lúcido marchandisse ensayaría rápidamente un nuevo y distinto argumento al utilizado para venderle a los ingleses su invento.

¿Que es la Radio? un sentimiento, si señores un sentimiento de libertad, esa sensación creciente sin ataduras a cable alguno que nos permite movilizarnos y sentir la frescura de la brisa en el rostro.

Es esa brújula que como a los navegantes nos ha permitido apartarnos de la costa, ¿porque involución entonces? más allá que nuestro horizonte haya sido y lo sigue siendo la propagación nuestra avidedes de independencia son colmadas por las empresas a través de las células que implantan por doquier en el planeta, comunicación celular asegurada, mientras no se caiga

ninguna célula, comunicación asegurada, mientras no se caiga ningún satélite, comunicación asegurada, mientras no se caiga ningún servidor. El cable del siglo XXI.

Ya nos habíamos librado de la vetusta SEGBA con las pilas y baterías gracias a los científicos de la BELL, el transistor fue la emancipación de esas grandes fuentes de energía en las comunicaciones, pero que en el tiempo nos vuelve a atar con su hilito.

Estamos cayendo en nuestra propia trampa, en alguna época a la tecnología la definieron como el saber del hombre (y las mujeres) puesto al servicio del hombre (y las mujeres) para modificar la naturaleza en procura de su bienestar y protección, hoy ese camino trazado nos lleva al reemplazo de ese mundo natural, y hay mucho trecho de la adaptación a su reemplazo.

Como en el foro no estamos haciendo ciencia, y estos escritos son tan solo una mera especulación de viejito, preguntemos y no será necesario que lo sea por doquier, no faltará mucho para que el grueso de nuestra población se manifieste con total convencimiento que San Martín cruzó los Andes en una 4 X 4 y se comunicaba con Merceditas con un viejo celular, que en época de la colonia las criadas salían todas las semanas de compras porque las heladeras en las casas no tenían freezer.

Pues no abusemos de las "alternativas"; ya nuestras mujeres han reemplazado sus encuentros parlotantes en las ferias para hacerlo a través del teléfono, y si es celular mejor, ya que nos permite comunicarnos también con nuestros padres e hijos en los múltiples reemplazos sociales contruidos por iluminados que se han ocupado en crear y recrear el consumo de nuestro tiempo transformado en insumo de cambio y producción.

¿Porque alternativas? pues porque deben ser simplemente eso, alternativas, y no eje y centro de nuestras finitas vidas.

Hay una versión muy fuerte sobre la abolición de la esclavitud, y precisamente se da con fuerza en el siglo XIX, con la aparición de la industria, esas maquinarias puestas en movimiento con la fuerza del vapor, las máquinas, gran invento del hombre, necesitaban ser operadas en su incipiente autonomía, por el hombre, pues este tenía que tener movilidad para trasladarse hacia los centros industriales, nace el hombre libre, el esclavo moderno, el esclavo industrial.

Aparecen nuevas figuras, Taylor en la industria, en América, Fayol en la administración, en Europa, pero las máquinas crecieron, están en plena mayoría de edad, como nuestros hijos, que ya grandes se sienten lo suficientemente fuertes y autónomos para prescindir de sus "criadores"; las máquinas, prescinden de sus "creadores";

El hombre está predestinado al uso de su tiempo libre, nos dicen, mientras tanto en los países tercer mundistas como el nuestros (eso ya no existe más, la verdad que ya soy viejo y obsoleto) nuestros niños y jóvenes claman por "trabajo"; en reemplazo de su concurrencia a las escuelas.

Recuerda Miguel, las trasnochadas por la 780, estudiar por el sabor de saber, por el sabor del saber, hoy se ha resignificado el estudio, es el saber socialmente significativo el que debe

[hamtec] Re: Corre-Ve-Y-Dile

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan
Domingo 27 de Enero de 2008 23:32 -

ocupar las mentes de nuestros jóvenes, hay que estudiar lo que a la sociedad le interesa, lo que le es útil al otro que cada uno de nosotros sepa.

Esto realmente se está convirtiendo en un berenjenal y todo por haber insertado en los equipos los micros en reemplazo de las llaves conmutadoras que es lo mismo que decir, en reemplazo de las manos del operador, y de su memoria también, si tan solo pudiéramos decir como Einstein, que no ocupo mi memoria en cosas que puedo encontrar en los libros, se justificaría que el Radioaficionado almacene en la memoria de sus equipos las frecuencias en las que suele operar si la propia la utilizaría para sumergirse en lo misterioso y atractivo de las ciencias fácticas (que antiguo) que sostienen a la Radiotecnica, para que precisamente dejen de ser misteriosas.

Mi tiempo ya fenece, ya son pocos los días que restan, lo hecho, hecho está, y parafraseando a un locutor/animador de radio y TV, los dados de la vida ya están echados, de la misma manera que los de la radio como la supimos conocer, aflojemos nuestras nalgas, no ofrezcamos resistencia, por lo menos para evitar el dolor.

lu3agi